



ボラテック西日本が6月に九州で稼働させた新たなプレカット工場「レインボーフィールド（佐賀工場）」が建つ佐賀県唐津市の出身。高校卒業後に地元を離れ、埼玉が本社でプレカット最大手のボラテックに就職した。自らが働いている会社が郷里に進出したことについて、「なにか不思議な『縁』を感じると同時に、自分の会社の発展が地元唐津の発展にもつながると考えると、とても嬉しいです」。

木工で棚を作る中学の技術の授業で、「自分は木と物作



ボラテック西日本の新プレカット工場「佐賀工場」の地元出身

ボラテックプレカット事業管理部  
プレカット経理課審査チーム

岡本 真紀さん

休日は雑貨や家具のウィンドウ・ショッピングを楽しむ。最近、健康・体力づくりに役立てようとジム通いを始めた

で木材プレカット会社を志望、「関東に出て色々な勉強をしたい」とボラテックを選んだ。

入社後、すべてのことを自分でしなければいけない、一人暮らしの忙しい合間を縫って時間を作り勉強。二級建築士の資格を取った。いつか自分の手で、両親と祖母が住む唐津の実家をもっと住みやすい家に建て直してあげたい！との想いからだ。

地元で最新の工場ができる事を両親に伝えると驚き喜ぶと共に「戻ってこないの」と聞かれ、「まだ埼玉で頑張る」と答えた。やりたいことや、やらなければならないことが、まだ、たくさんある。(え)